

PRESSEINFORMATION

Neuausrichtung vollzogen: Johannes Ranscht wird neuer Geschäftsführer für die Seedmatch GmbH und ihrer Schwesterplattformen

Dresden, 03. August 2017 – Im August folgt der langjährige Dealflow-Manager Johannes Ranscht für Gründer und Gesellschafter Jens-Uwe Sauer in die Führungsspitze. Damit wurde die mit dem Jahreswechsel eingeleitete strategische Neuausrichtung in der Geschäftsführung personell vollendet. Die langjährigen Erfahrungen von Jens-Uwe Sauer bleiben durch seine bestehende Funktion als Gesellschafter dem Unternehmen erhalten. Durch die Trennung der Gesellschafter- und Geschäftsführer-Funktionen wurden die Expertisen zugunsten der Unternehmensentwicklung neu gebündelt und ausgebaut.

Seit dem 1. August 2017 leitet Johannes Ranscht gemeinsam mit Stefan Flinspach als Geschäftsführer die Geschicke der Unternehmen Seedmatch GmbH, Econeers GmbH, Mezzany GmbH sowie der OneCrowd GmbH. Die bereits zu Jahresbeginn eingeleitete strategische Neuausrichtung wurde somit personell final in der Geschäftsführung verankert. Gründer und bisheriger Geschäftsführer Jens-Uwe Sauer wird weiterhin als Gesellschafter dem Unternehmen zur Verfügung stehen. Bereits im Februar wurde durch die Berufung von Herrn Stefan Flinspach die Geschäftsführung zur Doppelspitze erweitert und der Übergang eingeleitet. Mit dem Wechsel von Johannes Ranscht in die Geschäftsführung wurde dieser Prozess nun abgeschlossen. Herr Ranscht verantwortete bereits seit 2014 als Dealflow-Manager Vertrieb und Akquise der Unternehmensgruppe. Seit Beginn dieses Jahres übernahm er die operative Leitung der Unternehmen im Tagesgeschäft.

Neuausrichtung folgt neuen Markttrends

„Wir erfahren eine steigende Akzeptanz für Crowdinvesting in der breiten Bevölkerung und in der Wirtschaft. Während im Gründungsjahr von Seedmatch 2011 kaum jemand von dem Konzept der Schwarmfinanzierung gehört hatte, beschäftigen sich heute die Medien, Startups aber auch der Mittelstand sowie Banken vermehrt mit der Alternative zu klassischen Finanzierungen“, fasst Johannes Ranscht die Veränderungen zusammen. Mittlerweile sei der Markt um Immobilien-, Mittelstands- und Wachstumsfinanzierungen

erweitert worden. „Die aktuelle Niedrigzinslandschaft gepaart mit der höheren Inflation sowie dem Trend, wie in anderen Lebensbereichen auch über das eigene Kapital mehr Selbstbestimmung zu erlangen, sind positive Treiber unseres Marktes,“ so CEO Ranscht weiter. Zudem trete mit der neuen EU-Prospektverordnung vom 20. Juli eine signifikante Erweiterung der Marktlandschaft in Kraft.

„Wir werden unserer Crowd mittel- und langfristig neue spannende Produkte anbieten und mit einem breiteren Angebot den Kundennutzen sowie die Qualität des Investorenportfolios weiter steigern“, ergänzt Stefan Flinspach die Argumente für die Neuausrichtung. Zwar sind mit der Markterweiterung Eintrittsbarrieren für Wettbewerber gesunken sowie ist der Kampf um Investoren deutlich härter geworden. Doch die neue Führungsspitze blickt positiv in die Zukunft: „Wir sehen uns dafür sehr gut aufgestellt und gerüstet. Mit den strukturellen Veränderungen in unserem Unternehmen werden Seedmatch sowie die Schwesterplattformen sich nicht nur langfristig am Markt behaupten können, sondern wir werden unsere Stellung als Pionier und Marktführer weiter ausbauen können.“

Gebündeltes Know-how in der Führung

Johannes Ranscht, (36) verantwortet seit 2014 als Dealflow-Manager Vertrieb und Akquise für Seedmatch. In dieser Funktion repräsentierte er die Plattform auf Messen und Events, akquirierte Startups und junge Wachstumsunternehmen für ein Crowdfunding und betreute sie vor, während und nach ihrer Crowdfunding-Kampagne. Als Gründer und Geschäftsführer der eumila GmbH konnte er seine Qualifikationen für die Unternehmensleitung bereits unter Beweis stellen. Schon mit Beginn dieses Jahres übernahm er im Zuge der Neuausrichtung die operative Leitung des Tagesgeschäftes und gewährleistete damit einen nahtlosen Übergang.

Stefan Flinspach, (50) ergänzt seit Februar 2017 die Geschäftsleitung der Unternehmensgruppe. Mit ihm als erfahrenen Manager sowie langjährigen Berater im Bereich der Strategieentwicklung und Change Management konnte wichtiges Know-how für den Übergang der Unternehmensnachfolge sowie der strategischen Neuausrichtung der Plattformen gewonnen werden. Er wird auch in Zukunft als fester Bestandteil der neuen Doppelspitze die strategische Weiterentwicklung verantworten.

Jens-Uwe Sauer, (45) gründete vor sechs Jahren, in 2011, Seedmatch und war als Geschäftsführer und Gesellschafter für das Unternehmen leitend tätig. 2013 gründete er die Schwesterplattform Econeers sowie in 2015 die Mezzany GmbH. Seiner Tradition als Gründer möchte Herr Sauer weiterhin treu bleiben und gab nun im August seine Funktion als Geschäftsführer zugunsten neuer Projektvorhaben auf. Als Gesellschafter bleibt er mit seinen Erfahrungen und seiner Expertise dem Unternehmen erhalten.

Bildunterschrift

Johannes Ranscht (links) und Stefan Flinspach (rechts) bilden die neue Führungsspitze von Seedmatch, Econeers, Mezzany sowie der OneCrowd.

ÜBER SEEDMATCH

Als Deutschlands erste Plattform für Crowdfunding demokratisiert Seedmatch seit 2011 die Investitionsmöglichkeiten in junge Startups und Wachstumsunternehmen. Bereits ab 250 Euro können nun auch private Anleger vom wirtschaftlichen Wachstum und der Verjüngung der deutschen Unternehmenslandschaft profitieren. Dabei entscheiden unsere Investoren individuell, welche Geschäftsideen sie fördern. Gemeinsam konnten wir so über 32 Millionen Euro an innovative Ideen und aufstrebende Entrepreneure vermitteln.

www.seedmatch.de

PRESSEKONTAKT BEI SEEDMATCH

Ines Becker

Corporate Communications

Telefon: +49 351 317765-13

Fax: +49 351 317765-99

E-Mail: i.becker@seedmatch.de

Seedmatch – Crowdfunding für Startups

Seedmatch GmbH

Käthe-Kollwitz-Ufer 79, D-01309 Dresden

www.seedmatch.de

Geschäftsführung: Johannes Ranscht, Stefan Flinspach

Handelsregister: AG Dresden, HRB 27674

E-Mail: info@seedmatch.de

Telefon: +49 351 317765-0